

Harambee 2002 : tous ensemble !

Un stand sur un marché de Lugano, une mise en scène dans un théâtre de Vérone, des étudiants de Hong-Kong qui offrent l'argent prévu pour leurs cadeaux de Noël en faveur de l'Afrique. Voilà quelques-unes des initiatives qui ont été menées à bien pour collaborer au Projet Harambee 2002.

20/06/2003

Aux premières heures du 5 avril, un groupe de jeunes filles de Lugano (Suisse) arriva au pittoresque marché municipal avec des boites pleines de pots de confiture, d'ustensiles de cuisine, de chaussures pour bébés, de petits cactus en pots et quelques travaux manuels qu'elles avaient réalisés au club Alzavola. En quelques instants elles installèrent leur « stand de bienfaisance » en faveur du projet Harambee 2002.

Près du stand, les filles placèrent un beau poster avec le logo de Harambee 2002, fait par une étudiante en dessin. Après leur avoir expliqué ce qu'est Harambee 2002, on invitait les curieux qui s'approchaient pour visiter le stand à collaborer au projet en achetant quelque chose.

« La mère d'une fille du club Alzavola a fait les démarches pour demander à la police l'autorisation

d'installer un stand – explique Paola Tettamanti, une des coordinatrices de l'initiative – ; d'autres mères ont apporté des confitures, des gâteaux, des galettes faites à la maison, et même de petites chaussures pour les nouveaux-nés, tissées à la main. Le père de l'une d'elles fit quelques ustensiles de cuisine en bois. Nous avons recueilli 1600 francs (suisses).

Une école de Homg-Kong soutient Harambee 2002

Tak Sun School, située dans le quartier Tsimshatsiu, à Hong-Kong, compte 2400 élèves, parmi lesquels moins de 10% sont catholiques. Les responsables de l'école furent informés du projet Harambee 2002 par les personnes de Hong-Kong ayant organisé le voyage à Rome pour la canonisation de saint Josémaria. Le 6 octobre 2002, un groupe de 50 élèves et professeurs de

Tak Sun School étaient présents sur la place Saint-Pierre.

Le comité directeur de Tak Sun School a envoyé une circulaire invitant les parents du collège à collaborer à l'initiative et a organisé en décembre 2002 une collecte parmi les élèves. Selon Michael Wong, directeur du collège, la réponse fut très positive : « beaucoup d'élèves ont donné tout l'argent – ou au moins une partie – qu'ils envisageaient de dépenser pour les cadeaux de Noël ». Avec Harambee 2002 nous avons eu l'occasion de « vivre l'esprit de fraternité, de partager, de nous rappeler que tous les hommes sont nos frères ».

Nuit de théâtre à Vérone

Le projet Harambee 2002 a été présenté au Teatro Nuovo de Vérone en avril dernier, pendant la mise en scène du récital Quadri della Passione. Au cours du récital, Paolo

Valerio célèbre acteur de Vérone et directeur du théâtre, déclama quelques textes extraits du livre La Passione del Signore, de l'écrivain chilien José Miguel Ibañez-Langlois.

Avant de commencer la représentation, le journaliste Marco Clementi, réalisateur de divers reportages sur Harambee 2002, expliqua le projet à l'auditoire. à la fin de la mise en scène, deux jeunes recueillirent dans des paniers les dons des personnes qui voulaient bien participer. Résultat : 3750 euros.

Un bar de la solidarité à Zaragosse

Le Collège Sansueña de Saragosse (Espagne) organise une fois par an « Le jour de la solidarité » : une journée au cours de laquelle les élèves promeuvent diverses initiatives pour recueillir des fonds en faveur de projets sociaux. Ces dernières années, les fonds ont été destinés à des centres de promotion

de la femme en Inde, en Pologne et en Lituanie ; à des travaux d'assistance en Bolivie et au Nigéria et à des aides directes envers des familles dans le besoin à Saragosse.

Un nombre important de professeurs et d'élèves du collège avaient assisté à la canonisation de saint Josémaria. « Ayant été informés du projet Harambee 2002, il nous parut logique de destiner les fonds de cette année au dit projet », explique Maïté Pelacho, une des coordinatrices de la campagne de solidarité.

« Voilà en quoi consista essentiellement le jour de la solidarité – poursuit Maïté – : durant deux jours, les élèves de première année de bac ont organisé un bar de la solidarité où des élèves ainsi que des professeurs ont acheté leur repas ainsi que des produits de ménage ».

Pour plus d'information :
www.harambee2002.org

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr/article/harambee-2002-
tous-ensemble/](https://opusdei.org/fr/article/harambee-2002-tous-ensemble/) (23/02/2026)